

PCR otorga la calificación “AAA” a la Décima Primera Emisión de Obligaciones de Largo Plazo de La Fabril S.A.

Ciudad de Quito (junio 15, 2022): En comité de Calificación de Riesgo, PCR decidió otorgar la calificación de “AAA” a la Décima Primera Emisión de Obligaciones de Largo Plazo de La Fabril S.A. con información del 30 de abril de 2022. La calificación se sustenta en la amplia trayectoria y sólido posicionamiento en el mercado con productos alimenticios, así como, artículos de aseo y uso personal. De manera similar, se evidencia la adecuada capacidad de la empresa para generar flujos necesarios para cumplir en tiempo y forma con sus obligaciones del mercado de valores e instituciones financieras. Además, se destaca el constante crecimiento de sus ventas, reflejándose en una utilidad positiva y en un incremento de los indicadores de rentabilidad. Adicional, se observa que, a pesar del incremento de su deuda financiera, a la compañía solo le tomaría 3,64 años en pagar todas sus obligaciones. Finalmente, el emisor cumple con los resguardos de ley establecidos, al igual que, con su límite de endeudamiento.

La Fabril S.A. es una de las empresas manufactureras más grandes del país y cuenta con más de 84 años de experiencia en el mercado de la producción, distribución, comercialización y exportación de aceites comestibles, mantecas, margarinas, jabones, combustibles y productos de limpieza. Con base en el nivel de ingresos durante el 2020, La Fabril se ubica en el primer lugar en su sector económico según el CIIU C1040.11 con una participación de 50,42%; dicho código contempla 23 empresas. La compañía cuenta con una planta ubicada en Manta y otra en la ciudad de Guayaquil, con procesos industriales con alto nivel de tecnología reconocidos en la Región Andina y América Latina. Adicionalmente, dentro del portafolio de productos del emisor se encuentran importantes marcas reconocidas a nivel nacional como lo son: La Favorita, Clorox, Girasol, Lavatodo, Jolly, Olimpia, Criollo, Perla, entre otros.

Metodología utilizada para la determinación de esta calificación:

Manual de Calificación de Riesgo-PCR

Información de Contacto:

Francisca Remache

Analista

fremache@ratingspcr.com

Oficina País

Av. 12 de Octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito.

T (+593) 02-323-0541

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.